

Herz der Liebe

Hört das Herz "Liebe" auf zu schlagen,
dann findet es seinen Tod.

Es muss eine neue Begegnung mit der Liebe haben,
die nichts verdrängt, aber aus dem Tod rettet.

Gnade hervor bringt,
sich an das kranke Herz kettet,
bis es gesund hervor geht.

stärkt die kraftlosen Hände!

Lasst die zitternen Knie wieder fest werden.

Bleibe auf dem geraden Weg, dait die Schwachen nicht fallen,
sondern neuen Mut fassen und wieder gesund werden.

Kopf Kino

Ich liege im Bett,umgeben von Gedanken.

Mein Kopf, ein Käfig, gefüllter lauter Gedanken.

Musikalisch eher nicht.

Sie klingen tirrili, tirila, durcheinander fürchterlich.

Hin und wieder dringt ein Gedanke nach aussen und bespricht mich.

"Du willst es doch auch, benutze deinen Geist".

Ein weiterer Gedanke öffnet sich dazu:

"Den hat er bei Mc Donald verspeist.

Der Erste Gedanke schmettert zurück.

Mache doch endlich den ersten Schritt Zur Versöhnung.

Ein neuer Widerspruch hält sich nicht zurück:

"Er geht nicht darauf ein".

Der Mutmachende entgegnet."Nach Regen folgt Sonnenschein"!

"Was für Gedanken plagen dich"?

Welcher zieht dich durch den Dreck"?

Das Neue Jahr wird nicht auf der Sekunde genau dem alten gleichen.

Einige Abweichngen übernimmt die Freude garantiert.

Sie saugt die vergossenen Tränen auf.

Ich schätze die Freude als grossen Gewinn.

Viele höre ich sagen, ich kenne kein Glück im Leben.

So antworte ich, nach meinem Unfall(50% behindert)

sehe ich immer noch den Regenbogen über mich aufgehen.

Der eigne Blick ist Gärtner für sein ausgesätes, und Ernter zugleich.

Es kommt auf die Blickrichtung an.

Das Gute, wie Böse im Blick zu haben,

um sich mit einem von diesen darzustellen,
koste es was es will.

© **Raimund**

Diese PDF wurde erstellt durch das [Schreiber Netzwerk](#)